



# 元気じるし

平間すみ活動ニュース発行2018年10月10日 久喜市本町8-4-1 ☎ 23-9519

9月3日から28日まで  
**9月議会**が開催されました。一般質問の報告を行います。



生活のご相談はお気軽に  
へいま益美まで ☎23-9519  
🔍 検索 日本共産党  
久喜市議団ブログ更新中です

## 給食費補助は来年4月から実施すべき



6月議会で梅田市長が「速やかに検討に入りたい」と答弁した、給食費補助について、支援の内容、実施時期、今後の取り組みについて質問しました。

【**教育部長**】県内で実施、あるいは予定している自治体のアンケート調査を実施し、現在集計作業を行っている。調査結果を踏まえながら、具体的な制度設計について検討していく。内容が固まり次第、実施時期やスケジュールについても検討していく。

【**平間**】4月の市長公約であるのに調査が8月というのは取り組みが遅すぎる。

【**教育部長**】市長からの具体的指示が4月ではなく時間的な差があった。

【**平間**】市長、公約という大事な内容だ。4か月たっても「これから進めます」では、あまりにも時間がかりすぎる。迅速に対応すべきだ。

【**市長**】速やかに実施の具体的な計画を支持できればよかったが、時間がかかってしまったのは事実。6月議会で、平間議員の質問に速やかに進めていくと表明した。早く具体策を示していきたい。

【**平間**】来年4月から実施をすべきと考え、要望するが、部長にその考えはあるか。

【**教育部長**】市長公約なので、なるべく早く実現したいとは考えている。

## 小・中学校雨漏り対策は進んでいるのか

昨年、何度も取り上げた小中学校の雨漏り対策について、その後の取り組み状況を質問しました。

【**平間**】昨年11月以降の小、中学校雨漏り状況を伺う。  
【**教育部長**】小学校が14校、中学校が6校の雨漏りを確認しているが、緊急の対策を取った学校はない。

【**平間**】前回の質問で、小学校の校舎雨漏り被害が出たのは本町小学校だけだったが今回はあったのか。

【**教育部長**】本町小は今回も雨漏りが発生している。

【**平間**】緊急の対策が必要な学校は太東中・久喜東小江面第二小の体育館と、校舎では本町小だったが、その後の対策はとったのか。

【**教育部長**】久喜東小・太東中体育館は改修の準備を進めている。江面第二小体育館と、本町小学校は改修に向けた調査を実施していく。学校の雨漏りは非常に重要な問題と捉えている。現場を見て、校長等から聞き取り調査を行い、市長にも20校が雨漏りしている状況を報告している。早く解決したいと考えている。



急がれる小中学校雨漏り対策

【**平間**】要望を受けている本町小だけではなく、雨漏りのある学校の保護者は、一日も早い解決を望んでいる。早急に予算を計上し、対応していただくことを要望しておく。

## 市道鷲宮414号線・市道久喜2071号線の対策

ロジャースからアリオ鷲宮に通ずる市道は、新しい商業施設、スーパーの営業によって交通状況が大きく変化しています。しかし、改善が進まず、歩行者にとって危険な状況にあります。改善を求めました。

【平間】当該地域の交通状況をどう認識しているか。また、地域住民との話し合いは継続しているのか。

【建設部長】大型商業施設の立地などにより通過交通が増加している。道路拡張については地域住民、地権者との合意形成が難しい。

【平間】通行される方々も狭くて危険だと話されている。拡張工事が進まないのであれば、不幸な事故が起こる前に、歩行者・自転車専用道路の設置が必要であると考えるが。

【建設部長】狭い道路になっていることは重々認識しているが、専用道路を設けるには拡張工事が必要であり難しい。

【平間】自動車が2台通れるような道路拡張を要望しているのではない。高齢者の方や、子どもたちが安心して通行できるように、少しでも拡張して専用道路を設置してほしいと要望している。地元の方も反対はしないと思う。人命を守るためにも至急対応されることを要望する。



狭くて危険な市道



## 市内に公共トイレの設置を要望

前回、市内公園に公共トイレの設置を要望しましたが、管理面での

課題や、防犯上の観点から難しいという回答でした。その後、市民の方からくりはし八福神巡りの際、一番困ったのがトイレであった。観光の場所や、途中に設置してほしいとの要望を頂きました。

【平間】商工観光課や、教育委員会では幾つもの観光マップを発行している。今後とも市内外の方に名所旧跡巡りをして頂くことは必要だ。建設部は観光担当部署との連携で、公園や名所散策ルート上に設置の検討をすべきと考える。

【環境経済部長】トイレ区間の最長区間は、約2.4キロメートル、徒歩にすると35分ほどであり必要ないと考えている。

【教育部長】4地区の文化財お散歩マップを作成しているが、トイレの苦情や設置要望はない。

【建設部長】いろいろな課題があり、観光ルートを考慮した公園等へのトイレの設置は考えていない。

## 久喜市でオスプレイの飛行は確認されているか

確認されているか

横田基地にオスプレイ5機が配備されることが発表され、関係自治体の長からも遺憾の声が上がっています。

【平間】欠陥が指摘され、事故が多発しているオスプレイの飛行は久喜市で確認されているか。

【市民部長】本市における飛行状況は確認されていない。



【平間】加須市で確認され、久喜市でも飛行を確認し、不安を感じている市民に対して、相談窓口を設置すべきだ。

【市民部長】現在の所考えていない。

【平間】近隣自治体と協議し、防衛相にオスプレイの横田基地への配備中止を申し入れるべきと考える。

【市民部長】埼玉県基地対策協議会が8月24日国に対し、運用に対する事前提供、関係自治体、住民に対し丁寧な説明、騒音など生活環境への配慮を行う事、安全確保の徹底などを内容とした要望を行っており、本市として配備中止の申し入れは考えていない。

**編集後記** 異常な暑さが続いた今年の夏。今まで小中学校にエアコンを設置することを拒否してきた自治体が、至急設置に取り掛かり、来年の夏から稼働させることを次々と決めています。子どもたちの願いが、保護者の願いが実現していきます。すでに設置している久喜市での次の実現は、県内17の自治体で実施されている、「子ども医療費18歳までの無料化」です。